

La nuestra, la de los secretarios, como la mayoría de las asociaciones españolas son un conglomerado de voluntades, una juxtaposición de personas, pero sin un espíritu que una, que ligue, que haga de todas las voluntades una sola. Observemos, si no, lo que entre nosotros ocurre. Todo se nos va en discutir si ha de pedirse suave o violentamente, en decirnos los unos a los otros que tenemos temperamento nervioso o linfático, que el procedimiento del uno es más noble... ¡Señoras, compañeros, por Dios santo! Que el tiempo nos es preciso y lo malgastamos de una manera lastimosa.

Yo agradezco al Sr. Escribano el que tan delicadamente haya respondido a mi requerimiento y no querría verme desatendido por los demás compañeros, pues vehementemente deseo conocer el mayor número posible de opiniones para estudiarlas, analizarlas y resumirlas. Y luego, compañeros, con valentía, posiendo por encima de todo el espíritu de clase, obraremos como correspondía, pero con rapidez, con energía y con abnegación, tomando ejemplo del proceder de las Juntas militares de Defensa a las que, en unión de las recientemente constituidas por los funcionarios de Hacienda, nos adheriremos para clamar todos juntos... o separados, a mí me es igual, siempre que pidamos, que nos movamos, que en un día determinado podamos decir: «Padimos lo nuestro y no por el favor sino por la justicia».

Compañeros todos de la provincia, escribid vuestras opiniones.

U. R.

DE LA HISPANO

Próximamente hará un año que se supo en Guadalajara, de una manera oficial, la instalación de los talleres de «La Hispano» en esta población. Hoy se encuentran las obras en un estado de desarrollo del que, al cumplirse justamente el aniversario, daremos cuenta a nuestros lectores en una información detallada.

El ingeniero-director de los talleres, Sr. Goitre, trabaja activamente para que la inauguración se lleve a efecto muy en breve.

Momentos políticos

Pasaron los momentos angustiosos y España volvió a la normalidad. Pero bien se aprecia que esta normalidad es más aparente que real. En el fondo los mismos problemas continúan en pie y sólo como algo transitorio se considera este Gobierno.



mejora constantemente sus condiciones de publicación.

LA CRÓNICA

da información gráfica de actualidad en todos sus números.

LA CRÓNICA

circula profusamente por la capital y toda la provincia.

LA CRÓNICA

se ve cada día más favorecida por sus lectores y anunciantes.

Pese a toda componencia y arreglo que las clases dirigentes intenten, se imponen las exigencias con fuerza avasalladora y pronto, muy pronto, la opinión española, con ocasión de las próximas elecciones, se manifestará en éste sentido.

Han muerto los partidos de turno. Sobre sus cenizas resurgirá el triunfo de la democracia.

BICK EL TROVERO...

El hondo pesar que siente ya el alma mía desgarrada solloza en esta guitarra y está llorando en mi acento como es mi propio tormento fuente de mi inspiración. cada pie de la canción lleva del alma un pedazo y en cada nota que entozo se me arranca el corazón.

Ricardo Outierrez.

EL DESCUENTO A LOS EMPLEADOS

Publica *Heraldo de Madrid*, de anoche, un bien escrito y sentido artículo lamentándose de que todavía no se haya llevado a efecto la reducción del descuento a los empleados, y después de lamentarse de que el Consejo de Estado no haya informado después de un mes que hace le fué remitido el de la Intervención general del Estado, pregunta:

«Se puede telerar sin protesta el que mientras los negociantes, enriquecidos en la guerra con muchos millones, tributen ni un solo céntimo por utilidades, se descuente a los empleados y por utilidades el 12 por 100 de sus mezzquinas pagas?»

Ningún argumento más sólido que el que encierra la pregunta de *Heraldo de Madrid* para llevar a cabo la reducción del descuento a los empleados. Pero esa reducción no debe ser tan mezzquina como la que propone la Intervención general para los de escaso sueldo. El 5 por 100 de rebaja debe concretarse a los empleados de 16 a 24.000 reales y el 10 por 100 a los de 8 a 12.000.

¿Que importa muchos millones la reducción?

Todos y muchos más pueden ser com venstidos con el impuesto de utilidades a los especuladores que no tributan.

El empleado no puede vivir con los sueldos de tiempos en que se contaba por maravedis y urge que indirectamente les sean aumentados disminuyéndoles el descuento.

Es de justicia lo que piden y este Gobierno que dice trae ansias de renovación no abandone la que inició el anterior Gobierno con aplauso general y sin protesta de nadie si se exceptua la del exministro Sr. Villanueva, que explicó su oposición, por la forma y no por el fondo.

EL TRANVIA ELECTRICO

Ya se ha recibido en las oficinas de esta Jefatura de Obras Públicas, el proyecto de tranvía eléctrico que se instalará en Guadalajara, desde la estación del ferrocarril hasta la Plaza Mayor y del que hemos dado amplia cuenta a nuestros lectores en números pasados.

Aprobado por el Ministerio de fomento dicho proyecto, los trámites por que ha de pasar son relativamente sencillos y todo hace esperar que sea el tranvía eléctrico una pronta realidad.

AVANCE CATASTRAL

En el próximo mes de marzo comenzará a funcionar el servicio catastral por rústica para esta provincia.

El personal estará compuesto de un ingeniero jefe, un ingeniero secretario, cuatro ingenieros de brigada, doce ayudantes, treinta y seis geonómetros, doce funcionarios administrativos, y doce destajistas. Total setenta y ocho funcionarios que residirán en Guadalajara constituyendo un nuevo e importantísimo elemento de vida.

